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THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report    

名 古 屋 み な と 

CREATE HOPE in the WORLD  世界に希望を生み出そう   R.I．会長 ゴードン・R・マッキナリー 

                                 

2023～2024

 

 

第 2700 回例会 №30 
2024年(令和 6年)4月 5日(金) 晴 

「君が代」「セイリング」 
港友例会 

承 認 1966 年 5 月 12 日 例会日 金曜日 12：30 
例会場 名古屋マリオットアソシアホテル 
事務局 TEL 052-221-7020 FAX 052-221-7023 

 E-Mail office@portnagoya-rc.com  
 URL http//www.portnagoya-rc.com 

会 長 柳澤 講次   幹 事 藤掛 誠一郎 

広報・雑誌・会報委員長 野崎  修 

 

出席報告 
会員 61名中 53名     出席率 86.88% 

〇ゲスト  米山記念奨学生     王 春琦君 
〇スピーカー ソニー生命保険株式会社 

部長   嶋田 憲三君 

会長挨拶          会長 柳澤 講次君 

皆さんこんにちは、今
日は例会前に次年度クラ
ブアッセンブリー、例会
後は今年度理事会と非常
にあわただしくなりまし
た。 
さて話は変わります

が、先日家族で安い焼鳥
屋へ食事に行きました。 

そして注文をしようと思ったら、店員さんに注文はテ
ーブルにあるＱＲコードを読み込んでスマホで注文し
てくださいと、あたりまえのように言われました。面
倒とは思いましたが、周りを見るとみなさん普通にス
マホで注文しているのでがんばって注文しました。安
い焼鳥屋だからしょうがないなと思いましたが、これ
からは人手不足を補うために、どんどんデジタル化が
進んでくると思います。我々もわがまま言わずに努力
しなければなりません。デジタルもこれからどんどん
使いやすくなるでしょうが、ただデジタルが使えるか
使えないではなく、大事なのはアナログとデジタルの
特徴を考慮したマッチングが重要だと思います。デジ
タルだけでは決して人は幸福にはなりません。アナロ
グだけではこれからの発展はありません。デジタルの
特徴、アナログの特徴を十分踏まえて、行動すること
が最も重要かと思った食事でした。今日は嶋田君の自
己紹介、最もアナログ的な保険のお仕事です、仕事の
中で、どんなところをデジタルとマッチングしている
か聞きたいです。よろしくお願いします。 

表彰         ３５ヵ年在籍表彰 岡本 善博君 

奨学金授与       米山記念奨学生 王 春琦君 

4 月の誕生日祝福 

2日   髙村君 
4日   梅田君夫人  5日 橋本(修)君 
6日   山内君夫人、 
11日 田島君、吉田(守)君 
19日  渡辺君夫人  27日 福西君 
28日  髙村君夫人 
29日  山内君、箕浦君 
 
4 月の結婚記念日祝福 

２日  早瀬君、高橋君 
５日   山川君、森君 
11日 梅田君    13日 鈴木君 
20日 柳澤君    26日 沼野君 
29日 室原君、大平君 
30日 吉田(利)君 

mailto:office@portnagoya-rc.com
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本日合計      203,000円 

（ニコニコ DAY分 112,000円含む） 
累  計     1,615,620円 
 

幹事報告                 藤掛 誠一郎君 

２．IFMRジャパン大会北海道 2024ご案内・チラ
シ、財団 News 以上のお知らせが来ています。後ろ
のホワイトボードに掲示していますので、ご確認をお
願いいたします。 
３．先週の例会終了後に、ランドセルプロジェクト贈
呈式を、愛知県知立市の知立団地にある NPO法人
One day One lifeに於いて、30個のランドセルを日
本に住んでいる外国籍の子どもたちに、市野国際奉仕
委員長と久留宮親睦委員長に届けていただきました。
本日のWeeklyに載っています。また贈呈式の写真と
文章を付けてお礼状を作成しますので、ご協力いただ
きました皆様にお渡しください。よろしくお願いいた
します。 
４．能登半島地震の義捐金活動は 4月末までとさせて
いただきます。例会では来週の 58周年記念例会が最
後となります。引き続きご協力のほどよろしくお願い
いたします。 

新入会員「自己紹介」           

ソニー生命保険株式会社   部長 嶋田 憲三君 

嶋田  憲三（しまだ 
けんぞう）と申します。 
ソニー生命保険でライフ
プランナーとして働いて
おります。６人家族（父、
母、妻、長女、次女、）プ
ラス愛犬くうちゃん（元
保護犬）です。 
 長男は今月から東京の 

大学へ進学して一人暮らしを始めました。趣味は登山
です。 
私は、1971年名古屋市にて生まれました。1998

年 1月ソニー生命に転職しました。1、2年目は惨憺
たる営業成績でしたので何度も辞めようと思いまし
た。3年目にあることがキッカケで営業成績が上昇し
ました。ようやくやっていける小さな自信が芽生えた
そのタイミングで潰瘍性大腸炎という難病に罹りまし
た。3回の長期入院、合計で 2１0日以上入院しまし
た。 
丁度このタイミングで初めて死亡保険金をお支払い

することがありました。亡くなられたお客様は 27歳
でした。この件を通してライフプランナーとして生き
ることの「覚悟」が固まりました。 
それまでは、ライフプランナーなのにお客様が死な

ない前提で保険の話をしているケースがありました。
得か損かみたいな話が多かったです。保険の大前提は
「死亡保障」です。人は必ず死にます。ただ、それが
予期できないから保険があるわけです。損得話の方が
人は受け入れやすいのです。でも、「死亡保障」から
逃げて話をするならライフプランナーとしては失格で
す。 
その後体調も回復して営業成績も飛躍的に伸びまし

た。人とのご縁に大変感謝しております。税理士の見
田村先生との出会いがその後の人生が大きく展開しま
した。見田村先生がお客様になっていただくと、不思
議なことに他の税理士の方ともどんどん知り合いにな
り、お客様になっていただき、ビジネスパートナーに
もなっていただくようになりました。さらに、見田村
先生の全国各地の顧問先のご紹介もいただくようにな
りました。おかげで私も日本全国にお客様ができまし
た。 
まだまだ若輩者で右も左もわかりませんが、名古屋

みなとロータリーの一員として今後ともよろしくお願
いします。 

ニコ BOX 

(嶋田君病気上がりなのに自己紹介ありがとうござい 
ます)                  柳澤会長 
(本日は 2700回例会です。嶋田君、本日の自己紹介 
とても楽しみにしています)       藤掛幹事  
(今日、60歳の誕生日を迎えました)   橋本(修)君 
(髙村君、日曜日ありがとうございました。様々なお取 
り寄せおいしかったです。ごちそうさまでした) 

三枝樹君 
(4/9の掖済会映画に出席できないので、4/3にみて 
きました。感動しました)         室原君 
(早瀬君、林君、冷蔵庫の工事をいただきありがとうご 
ざいました。真夏でもすぐ冷える冷蔵庫にしましたの 
で人間が凍らないようお気を付け下さい)  藤原君 
(例会ご無沙汰しました)          神谷君 
(先日は鼻中隔湾曲症の入院・手術のため例会を欠席 
し失礼しました。無事に退院出来ました。ご迷惑、ご 
心配おかけしました)           嶋田君 

５．2024年 4月の RIレートが 1ドル 151円 
と報告が来ていますのでお知らせいたします。 
６．マリオットホテルの駐車場ですが、ホテルの駐車
場が満車の場合は、高島屋の駐車場に停めて、駐車券
をクロークに出せば対応していただけます。 
 
以上です。 

１．本日は「2700回例会」となります。100回単位
の記念例会と位置づけさせていただき、お料理は「う
な重」となります。 



 3 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

とき  4月 5日（金）11：20～11：50 
ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 
    17階「楠」 
出席者 棚橋 室原 田島 山内 梅田 福西 

柳澤 松本 渡邊 水谷 猪子 橋本(美) 
芹澤 加藤(嗣) 寺本 中井 沼野 

17名（敬称略） 
 
1. 次年度 事業実施予定（案）、実施予算（案）、委

員会構成表（案）の変更に関する説明 
2. 各委員会 事業計画予定表について 
3. 卓話候補者依頼について 
4. 2024年 5月 30日開催 

2023-2024 年度、2024-2025 年度 合同親睦活
動委員会 研修懇親会について 

5. 2024年 6月 18日開催 
クラブアッセンブリ－懇親会について 

6. その他 

月 日 今後の例会予定 

4 

12 

創立 58 周年記念例会 
(Partnerʼs Night) 
16 階「アゼリア」受付 17：30～ 

開会 18：00～ 

19 例会変更 
RFF 5/11-12（5/11 会場で例会） 

26 休会 

5 

3 休会 

10 地区研修協議会報告 
17F「コスモス」 

11 

例会変更 RFF 
名古屋・栄久屋大通公園 RFF 会場 
エンゼル広場・エディオン久屋広場 
受付 9：45～ 例会 10：00～ 

17 
港友例会 
新入会員自己紹介 北川 喜己君 
17F「コスモス」 

24 

卓話 
ウズベキスタン交流支援代表 
ブニヨドベック氏 
17F「コスモス」 

31 休会 
 

第 10 回理事会議事録 

とき  4月 5日（金）13：30～ 
ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 
    17階「楠」 
出席者 柳澤 芹澤 棚橋 山内 鈴木 加藤(昌) 

加藤(嗣) 市野 大平 中井 久留宮 
藤掛         計 12名（敬称略） 
 

①協議事項 
特になし 

②審議事項 
特になし 

③報告事項 
1.ハワイ・マウイ島ラハイナ山火事支援について 

ラハイナロータリー会員に義捐金 45,000
円を渡した。今年度内に受け取り証明書を
発行いただく。 

2.名古屋掖済会病院 映画上映について 
4月 9日（火）参加者 36名 足立監督か
らご挨拶をいただくことになり、その後支
援金授与式を行う。参加者は 36名予定。 

3.ランドセルプロジェクトの報告 
市野国際奉仕委員長と久留宮親睦委員長が
ランドセル 30個を贈呈式で NPO法人
OneDayOneLifeに渡した。 

4.プロジェクター収納バックについて 
使用中の収納バッグが劣化したため新しい
収納バックに代替えする。 

④その他  
    特になし 

第 2 回次年度クラブアッセンブリー議事録 


	THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA
	Weekly Report

